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Hg = Batterie enthält mehr als 0,0005 Masseprozent Quecksilber.

Wenn Sie die Maus austauschen wollen oder müssen entsorgen Sie sie bitte nicht über den 
Hausmüll, sondern über die speziellen Sammelstellen für Elektroaltgeräte. Bei Fragen dazu wenden 
Sie sich bitte an Ihre Gemeinde-/ Stadtverwaltung oder fragen Sie Ihren Fachhändler. Die 
anfallenden Verpackungsreste von Pappe und Kunststoen, entsorgen Sie bitte über die 
entsprechenden Sammelbehälter Ihres Hausmülls.
Hinweise zur Batterieentsorgung:
Im Zusammenhang mit dem Vertrieb von Batterien oder mit der Lieferung von Geräten, die Batterien 
enthalten, sind wir verpichtet, Sie auf folgendes hinzuweisen:
Sie sind zur Rückgabe gebrauchter Batterien als Endnutzer gesetzlich verpichtet. Sie können 
Altbatterien, die wir als Neubatterien im Sortiment führen oder geführt haben, unentgeltlich an 
unserem Versandlager (Kontaktadresse) zurückgeben.

Cd = Batterie enthält mehr als 0,002 Masseprozent Cadmium

Grundsätzlich benötigt die Maus keinerlei Wartung, die ein Önen der Maus oder ein Arbeiten 
innerhalb der Maus erfordert. Im Laufe der Zeit kann es durch Staub zu Verunreinigungen kommen, 
die die Funktion des optischen Sensors der Maus beeinträchtigen können. Säubern Sie daher durch 
Auspusten des Sensors an der Unterseite der Maus das Gerät von Zeit zu Zeit. Verschmutzungen an
der Oberseite der Maus können mit einem feuchten Lappen behoben werden. Reinigen Sie die Maus 
nicht mit einem nassen Tuch. In das Gerät eintretendes Wasser könnte einen Kurzschluss erzeugen 
und das Gerät dauerhaft schädigen.

Entsorgung:

Die auf den Batterien abgebildeten Symbole haben folgende Bedeutung: 

Pb = Batterie enthält mehr als 0,004 Masseprozent Blei

Das Symbol der durchgekreuzten Mülltonne bedeutet, dass die Batterie nicht in den Hausmüll 
gegeben werden darf.

Desktop-Maus zum Anschluss an einen Computer und zur Verwendung innerhalb geschlossener 
Räume.

Sicherheitshinweise: 

- Wenden Sie keinerlei äußere Kräfte auf das Gerät an.

Anleitung M-208-II

- Das Produkt enthält Kleinteile wie den Sender und die Batterie. Halten Sie diese von Kindern fern 
   um ein Verschlucken zu vermeiden.

- Passen Sie die Sitzposition so an, dass Oberkörper, Arme und Hände in einer optimalen Position 
   sind. 

- Treen Sie Vorkehrungen um Schäden an diesen Körperpartien zu vermeiden.

- Verändern Sie häuger Ihre Sitzposition.
- Achten Sie auf die richtige Entfernung von Bildschirm, Maus und Tastatur.
- Achten Sie auf eine natürliche Haltung von Handgelenken und Schultern.

- Bedienen Sie das Gerät nicht mit nassen Händen.

- Sollten Sie während oder nach der Benutzung von Maus oder Tastatur, Schmerzen, Kribbeln oder 
   Taubheit verspüren, kontaktieren Sie bitte einen Arzt.

Instandhaltung:

- Die Verwendung von Tastaturen und Mäusen kann zu gesundheitlichen Schäden an Händen, 
   Handgelenken, Armen, Schultern, Nacken und Rücken führen.

- Machen Sie häuger eine Pause und bewegen Sie sich.



Wir gewähren auf unser Produkt eine Gewährleistung von 24 Monaten ab Kaufdatum bei 
sachgemäßer Verwendung.
Zur Abwicklung des Garantiefalls wenden Sie sich bitte mit Ihrem Kaufbeleg an den Fachhandel. Wir 
gewähren keine Garantie bei: - fehlendem oder beschädigtem Garantiesiegel, - Nichtbeachtung der 
Bedienungsanleitung, - unsachgemäßer Verwendung, - Missbrauch jeglicher Art, - Fehlfunktionen die 
auf äußere Einwirkungen zurückzuführen sind, - höherer Gewalt, - Schäden die durch Manipulation, 
Erweiterung, Update oder Umbau von Hard- oder Software entstanden sind, - Schäden die infolge 
eines anderen Schadens entstanden sind.
Im Falle von Datenverlusten haftet Inter-Tech nur bei grober Fahrlässigkeit oder Vorsatz sowie, in 
allen anderen Fällen, nur für die Wiederherstellung von Daten aus einer regelmäßig, täglich erstellten 
Sicherungskopie. Im Übrigen wird eine Haftung ausgeschlossen.

Garantiebedingungen:

Technische Daten:

Modell
Art.Nr.
Betriebssystem
Frequenz
Sendeleistung
Stromaufnahme
Anschluss
Stromversorgung
MTBF
Abmessungen

M-208-II
88884136
ab Windows7, Linux
2,4GHz
1mW
3mA
USB Dongle
1,5V= (1xAA)
3.000.000 Klicks
109 x 61 x 37 mm

Inbetriebnahme:

- Önen Sie das Batteriefach auf der Unterseite der Maus.
- Entnehmen Sie den USB Dongle und stecken Sie ihn in einen freien USB-Port Ihres Computers.
  (Es spielt dabei keine Rolle ob es ein USB2.0 oder USB3.0 Port ist).
- Legen Sie die Batterie in die Maus ein.
- Schalten Sie die Maus am Schalter auf der Unterseite der Maus an.
- Die Maus ist damit betriebsbereit.

AA

Batteriefach

An-/ Ausschalter

USB WLAN Dongle

Batterie



Instructions M-208-II

Desktop mouse for connection to a computer and for indoor use.

Disposal:

- Change your sitting position frequently.

Maintenance:

- Make sure your wrists and shoulders are in a natural position.

In the event of data loss, Inter-Tech is only liable for gross negligence or intent and, in all other cases, 
only for the restoration of data from a regular, daily backup copy. Liability is otherwise excluded.

Hg = Battery contains more than 0.0005% mercury by mass.

- Pay attention to the correct distance from the screen, mouse and keyboard.

The symbol of the crossed-out dustbin means that the battery must not be disposed of with 
household waste.

In principle, the device do not require any maintenance that involves opening the device or working 
inside them. Over time, dust can cause contamination that can impair the function of the mouse's 
optical sensor. Therefore, clean the device from time to time by blowing out the sensor on the 
underside of the mouse. Dirt on the top of the mouse can be removed with a damp cloth. Do not 
clean the mouse with a wet cloth. Water entering the device could cause a short circuit and 
permanently damage the device.

- If you experience pain, tingling or numbness during or after using the mouse or keyboard, please 
   contact a doctor.

Pb = battery contains more than 0.004% lead by mass

If you want or need to replace the device, please do not dispose of it with household waste, but via 
the special collection points for old electrical devices. If you have any questions, please contact your 
local authority or ask your specialist dealer and dispose of any cardboard and plastic packaging 
waste in the appropriate household waste collection containers.Notes on battery disposal:In 
connection with the sale of batteries or the delivery of devices containing batteries, we are obliged to 
inform you of the following:As the end user, you are legally obliged to return used batteries. You can 
return used batteries, which we carry or have carried as new batteries in our range, free of charge to 
our dispatch warehouse (contact address). The symbols shown on the batteries have the following 
meaning: 

Cd = battery contains more than 0.002% cadmium by mass

Warranty conditions:
We grant a 24-month warranty on our product from the date of purchase, subject to proper use.To 
process the warranty claim, please contact your specialist dealer with your proof of purchase. We do 
not grant a guarantee in the event of - missing or damaged warranty seal, - non-compliance with the 
operating instructions, - improper use, - misuse of any kind, - malfunctions caused by external 
inuences, - force majeure, - damage caused by manipulation, extension, update or modication of 
hardware or software, - damage caused as a result of other damage. 

- Do not apply any external force to the devices.

- The use of keyboards and mice can cause damage to the health of hands, wrists, arms, shoulders,  
   neck and back.

Safety instructions:

- The product contains small parts such as the transmitter and the battery. Keep them away from 
   children to prevent them from being swallowed.

- Do not operate the devices with wet hands.

- Take precautions to avoid damage to these parts of the body.
- Adjust your sitting position so that your upper body, arms and hands are in an optimal position.
- Take frequent breaks and move around.



Technical Data:

Model
Art.No.
Operating system
Frequency
Transmission power
Current
Connection
Power
MTBF
Dimensions

M-208-II
88884136
up from Windows7, Linux
2,4GHz
1mW
3mA
USB Dongle
1,5V= (1xAA)
3.000.000 Clicks
109 x 61 x 37 mm

Start up:

- Open the battery case on the underside of the mouse.
- Remove the USB dongle and plug it into a free USB port on your computer.(It does not matter whether
   it is a USB2.0 or USB3.0 port).
- Insert the battery into the mouse.
- Switch the mouse on using the switch on the underside of the mouse.
- The mouse is now ready for use.

AA

Battery case

On-/ O switch

USB WiFi Dongle

Battery



The M-208-II mouse is in compliance with the essential requirements and other relevant provisions of 
Directive 2014/53/EU.The Declaration of Conformity can be found at:
https://www.inter-tech.de/les/images/accessories/88884136/KE_M-208-II_88884136.pdf

Inter-Tech Elektronik Handels GmbH - Hainhäuser Weg 93 - 30855 Langenhagen - Germany - 
www.inter-tech.de

Eterno ist eine Handelsmarke der Fa. Inter-Tech Elektronik Handels GmbH.

Contact address:

Kontaktadresse :

Dieses Produkt wurde eingeführt durch die Firma:
Inter-Tech Elektronik Handels GmbH - Hainhäuser Weg 93 - 30855 Langenhagen - Deutschland - 
www.inter-tech.de

Die Maus M-208-II bendet sich in Übereinstimmung mit den grundlegenden Anforderungen und den 
übrigen einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie 2014/53/EU.
Die Konformitätserklärung nden Sie unter:
https://www.inter-tech.de/les/images/accessories/88884136/KE_M-208-II_88884136.pdf

Eterno is a trademark of Inter-Tech Elektronik Handels GmbH

This product was imported by:
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